
 

Monday, December 12, 2005 

From the Desk of Arthur Kroeger, Chairman of the Board, CPRN

Dear Friend of CPRN,

As we come to the end of 2005 – our 10th Anniversary – we continue to be 
invigorated by the level of involvement that our stakeholders have with our Web site 
and the new publications we have added in the past year. 

As you know, right from the start we have done our best to ensure that all we 
publish is available to you at no charge.  It is an integral element of CPRN’s mission 
to encourage dialogue and debate on the social and economic issues important to 
the well-being of Canadians, and thus we believe that everyone who can use our 
material should have access to it.

I know it matters because so many of you have told CPRN how much you 
appreciate the work we do and the fact that it is so readily available. On behalf of 
the Board and staff of CPRN, I am asking for your support to help us continue this 
free service. 

It is a challenge for CPRN as a non-profit, charitable organization to maintain free 
distribution of its publications. Funding for our research often makes no allowance 
for this public service. We are determined to keep it going, but need your help.

As a friend of CPRN, we are asking you to take a moment and please make a 
donation to our annual e-campaign. Think of it as taking out a “virtual magazine 
subscription” to the extensive collection of research materials on our Web site. 

You can click here to make your tax-deductible contribution by credit card via a 
secure site. An electronic receipt will be sent to you shortly thereafter. Or, you can 
send a cheque to CPRN at 600-250 Albert Street, Ottawa, Ontario, Canada, K1P 
6M1.

I want to thank those who have already been generous in their support of our work. 
And to our new donors, I say, “Thank you and welcome to the CPRN Family!” 

If you would like to obtain more information on how you or your organization can 
support CPRN in its work, please contact mmiedema@cprn.org
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Best wishes for a wonderful holiday season!

Arthur Kroeger
Chair of the Board
Canadian Policy Research Networks
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Lundi, le 12 décembre 2005

De la part d’Arthur Kroeger, président du conseil 
d’administration, RCRPP

Cher(ère) ami(e) des RCRPP,

Nous parvenons au terme de l’année 2005 – celle de notre 10e anniversaire – et 
nous continuons d’être revigorés par le niveau d’intérêt que nos intervenants 
manifestent à l’égard de notre site Web et des nouvelles publications que nous 
avons lancées pendant la dernière année. 

Comme vous le savez, nous avons tout mis en œuvre depuis nos tout débuts pour 
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s’assurer que tout ce que nous publions vous soit accessible sans frais. Il s’agit 
d’un élément intégral de la mission des RCRPP que d’encourager le dialogue et le 
débat  publics sur des enjeux économiques et sociaux qui ont une importance 
déterminante pour le bien-être des Canadiens; nous croyons donc que toutes les 
personnes intéressées qui peuvent utiliser les résultats de nos travaux devraient y 
avoir accès.  

Je sais que cela est important parce qu’un nombre imposant de gens ont exprimé 
aux RCRPP leur appréciation pour les travaux que nous faisons et pour leur facilité 
d’accès. Au nom du conseil d’administration et du personnel des RCRPP, je 
sollicite votre appui pour nous aider à continuer d’offrir ce service sans frais. 

C’est un défi pour les RCRPP, en tant qu’organisme de bienfaisance à but non 
lucratif, que de maintenir la diffusion gratuite de leurs publications. Le financement 
de nos travaux de recherche ne prévoit souvent pas de provision pour ce service 
public. Nous sommes déterminés à le maintenir, mais nous avons besoin de votre 
aide.

En tant qu’ami des RCRPP, nous vous demandons de prendre quelques instants 
pour verser un don à notre e-campagne annuelle. Considérez qu’il s’agit d’un 
« abonnement à un magazine virtuel » qui vous donne accès à la riche collection 
de documents de recherche qu’offre notre site Web. 

Vous pouvez cliquer ici pour faire une contribution, déductible de votre revenu 
imposable, par carte de crédit en utilisant un site sécurisé. Un reçu électronique 
vous sera transmis sous peu. Ou encore, vous pouvez faire parvenir un chèque 
aux RCRPP, au 600-250, rue Albert, Ottawa (Ontario), Canada, K1P 6M1.

Je tiens à remercier tous ceux et celles qui ont déjà versé de généreux dons pour 
appuyer nos travaux. Et à nos nouveaux donateurs, j’adresse des remerciements 
sincères en leur souhaitant la bienvenue dans la grande famille des RCRPP ! 

Pour obtenir de plus amples renseignements sur la façon dont vous ou votre 
organisation pouvez appuyer les travaux des RCRPP, veuillez faire parvenir un 
courriel à l’adresse : mmiedema@cprn.org 

Meilleurs vœux pour une saison des Fêtes fantastique!

Arthur Kroeger
Président du conseil d’administration
Réseaux canadiens de recherche en politiques publiques
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